
Bericht: 
 
Mit Schreiben vom 09. 12. 2009 stellt die SPD-Fraktion folgenden Antrag: 
 
Nach unseren Informationen soll es eine größere Anzahl von Eltern geben, die Interesse 
an der Einrichtung einer Ganztagsgruppe in der KITA Schortens haben und bereits 
entsprechenden Bedarf angekündigt haben. 
 
Die SPD – Stadtratsfraktion beantragt eine frühzeitige Beratung im Fachausschuss mit 
Angabe der konkreten Anfragen für den aktuellen Bedarf, damit bei notwendiger 
Umsetzung dieses Ganztagsangebotes die Kosten für eine solche Maßnahme im 
Haushalt 2010 berücksichtigt werden können. 
 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
 
Es liegen der Kindertagesstätte Schortens Interessensbekundungen für eine Ganz-
tagsbetreuung vor, die konkrete Zahl wird zurzeit ermittelt. Vor diesem Hintergrund hatte 
die Verwaltung in Abstimmung mit der KiTa-Leitung bereits erwogen, ein 
Ganztagsangebot zum nächsten Kindergartenjahr 2010/11 einzurichten.  
 
Voraussetzung ist jedoch die Schaffung eines Ruheraums, der zurzeit nicht vorhan-den 
ist. Ein (räumliches) Gesamtkonzept wird in den nächsten Monaten – auch unter 
Berücksichtigung der Einrichtung eines Ganztagsangebots an der VGS Schortens, in 
der die Unterbringung der Krippengruppen erfolgt – erstellt und dem Fachausschuss zu 
gegebener Zeit vorgelegt. 


